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message １年間、ご協力ありがとうございました！

　一年間本当に、皆様ご協力ありがとうございました。
　はじめは、どうなるんだろうと不安でいっぱいでしたが、各委員長さん達の前向きな活動
にて、無事すべての事業を終えることが出来ました。
　また、第一副会長・第二副会長の力強い応援・フォローに感謝の気持ちでいっぱいです。
　第13期会長として「女性会長２代目」未熟な会長でしたが、私なりに悔いはなくやり切っ
たと思っています。
　私の好きな言葉に、「人は知り合って知人となり・語り合って「飲み会」友人となり・同

じ仕事「奉仕」をして仲間となる。」があります。
　本当に他のクラブの皆様とも仲間になったような気がします。
　結びとして、幹事、会計、一年間お世話になりました。そして、ありがとうございました。
　感謝・感激・感動です。

合唱　

松山湯築ライオンズクラブは最高です。 会　長　徳居ひとみ
第13期（2016.７〜2017.６）

　今期一年間、幹事という職を無事に務めさせていただきました。理事会の皆様、各委員長、
会員の皆様のご協力のお蔭です。誠にありがとうございました。
　今期一年を振り返りますと徳居会長の方針のもと、会員増強、新企画の実施、会議の時短
や縮小を思案しながら、各委員長と連絡を密に取り、松山湯築ライオンズクラブの発展のた
めに精一杯努めることができました。
　大分梅花LCを始め、１Rの各クラブの周年記念式典の多さは衝撃でしたが、普段は交流の
ない他クラブの会員さんとも交流でき楽しみながら参加をすることができました。

　最後に様々な形で、ご協力いただいた会員の皆様には感謝の言葉しか思い浮かびません。
　誠にありがとうございました。

一年間ありがとうございました 幹　事　竹岡　秀起
第13期（2016.７〜2017.６）

　徳居会長・竹岡幹事に助けて頂きながら、会計としてなんとか務める事が出来ました。
　皆様には、大変お世話になりました。感謝いたしております。
　三役としていろいろな行事・会議等に参加させて頂くなかで、他クラブの方々との交流等
貴重な体験をさせて頂きとても勉強になりました。一年間本当にありがとうございました。

一年間を振り返って 会　計　上松　浩一
第13期（2016.７〜2017.６）
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　1978年にライオンズクラブに入会した私は、すぐにその仲間意識が大好きになりました。

しかし、私が今もライオンであり続けている理由は、クラブが地域社会に提供している奉仕に

あります。私たちは電球、ほうき、モップを販売し、売上は全て多くの貧しい人々のために役

立てています。その他にも、視力検査を実施して青少年の視力を守り、感謝祭には食料を詰めたバスケットを配り、

孤児や恵まれない子どもたちのためにアクティビティを行うなど、クラブは驚くほど多くの善行を成し遂げてきまし

た。

　そして私がライオンズについて知るにつれ、更なる事実が明らかになってきました。クラブが単独で行っていたこ

とは、複合地区としての成果には遠く及ばないものだったのです。中でもテネシー･ライオンズ･アイ･センターは、国

内有数の眼科病院として何千人もの子どもたちの生活に劇的なインパクトを与えています。

　地区ガバナーになり、また国際理事に就任してからはいよいよ深く、私の知見は広がることになりました。ライオ

ンズ･メンバーがそれぞれの時間、才能、財産を出し合って共に行動する時、計り知れないメリットと成果が得られま

す。ライオンズの心臓はクラブであると、会員であれば誰もが知っています。しかし、ライオンズがより大きな規模

で力を合わせた時、私たちは目を見張るような偉業を達成することが出来るのです。

　ライオンズクラブ国際財団（LCIF）がこれほどまでに大きな力を発揮している理由も、まさしくそこにあります。

地域社会と国際社会に尽くす私たちの財団は、ライオン一人ひとりの心に深く根差した奉仕への熱意を生かす手段で

す。『ライオン誌』本部版では４月号（日本語版では５月号）に、LCIFの2015年度年次報告としてその成果をまとめ

て紹介します。皆さんにはこれを読んで誇りを感じると共に、引き続きメルビン･ジョーンズ･フェロー（MJF）や献

金会員プログラムを通してLCIFをご支援くださるようお願い致します。はしかイニシアチブには特に支援が必要です。

皆さんの献金が多くの命を救うことにつながります。

　それぞれの地域社会に奉仕するためには、確かに時間と配慮が必要です。しかしそれだけでなく、LCIFを通じて仲

間と結束し、世界を変えて頂きたいのです。 LCIFが人々を支援する手助けをしてください。私たちはLCIFを通して

新たな高みへと到達し、次なる山を目指すことが出来るでしょう。 

LCIFを通して奉仕の新たな高みへ
2016 ―17年度 国際会長

　ボブ･コーリュー

（＊LION誌　2017.４月号より、抜粋。）

ライオンズ・ニュース

松山市二番町１-３-３
サンプラザ88ビル４Ｆ
TEL 089-934-7767

松山市二番町１-３-３
サンプラザ88ビル４Ｆ
TEL 089-941-0988

トキワ
薬局
○ ○万寿

○
LAWSON

音羽家
○

○
カワシマ

日の丸○
ﾀｸｼｰ　

二番町通り

●
ココ
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通
り

愛媛県知事（4）4372号
TEL 089-970-0088
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　４月の中旬に保険会社の研修旅行で、オーストラリアのメルボルンに行ってきま
した。
　メルボルンと聞いても、何も思いつかない私なので、自分の選択肢にはない場所
に行くのは面白いなぁと思い行ってきました。ちなみにメルボルンは、世界の都市
で５年連続で住みやすい都市ランキング１位になっています。南半球にあるので、
季節は秋になります。時差は１時間なので、時差ボケがないのは良いです。

　松山から羽田まで１時間半、羽田からシドニーまで９時間、シドニーからメルボ
ルンまで１時間半と、合計12時間のフライトです。流石に疲れました。
　街並みですが、街の真ん中に大きな川が流れていて緑も多く、近代的なビルと自
然のバランスが良く、凄く居心地が良かったです。（写真①）
　移民の方が多く、いろいろな人種や、国の方、いろいろな宗教がありますが、
治安も凄く良く、夜も散歩が出来ました。やはり、誰もが住みやすい都市だなぁ
と思いました。ちなみに、同性のカップル率が一番高い都市は、お隣のシドニーで、
メルボルンは第２位です。

　観光は、テニスの４大大会があるので、そちらのテニスコートを見学に行きま
した。（写真②）世界のトップ10にランキングされている選手は、ロッカールーム
の番号が決まっているそうです。ちなみに、私が座っている写真③は、スペイン
のナダル選手が使用しているロッカーとベンチだそうです。
　また、コアラやカンガルーと触れ合える動物園にも行きました。ちなみに、コ
アラは20時間寝るそうです。ペンギンが、上陸する地点に行き、ペンギンが実際
に目の前を歩くのを見たりしました。

　食べ物は、やはり海外ですので量が多いです。私でも食べれないくらいの500ｇ
のステーキが出てきたりしました。まぁ、隣の人のまで、半分食べましたが、、、
全体的に味も、まぁまぁ美味しかったです。
　飲食店では、トイレが男女共同のところがそこそこありまして、最初はビック
リしました。
　物価は高いです。コンビニでコカ・コーラを買いましたが、300円位しました。

　いろいろな異文化に触れて、楽しい経験をさせて頂きました。 

おまけ。
　帰りの道中のことですが、羽田空港で、松山に帰る飛行機に乗るために時間を潰
していたら、目の前に、プロレスラーの藤波辰爾さんがいました。やはりプロレス
ラーなので、体格も大きく、イカツかったです。ファンでもあったので、写真を一
緒に撮って頂きました。（写真④）
　私のほうが、プロレスラーみたいでした、、、ダイエットします。

久しぶりの旅行記 青少年・LCIF委員会　佐伯圭士郎

写真①

写真②

写真③

写真④
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　ライオンズクラブ国際協会336-A地区第63回地区年次大会は、香川県丸亀市綾歌総合文化会館アイレックスでこんぴら大会
が開催されました。大会スローガン「四国はひとつ」笑顔で楽しくウィ・サーブ、「うまいうどんがまっちょるで」、真鍋隆ガ
バナーの手作りの大会であることを強調された参加者全員による、盛大で楽しい式典でありました。
　前日には、記念ゴルフ大会があり、またオークラホテル丸亀において、日韓親善国際交流の夕べには、300余名の参加があり、
盛大に開催されました。
　こんぴら大会では、山田實紘前国際会長・LCIF財団理
事長、そして、鈴木誓男LCIF国際理事・GMT会則地域副
リーダーの参加・講演があり、真鍋ガバナーに特別な賞が
授与されました。
　当クラブから、徳居会長、幹事、会計の三役、また、多
くの会員も参加して、代議員・一般参加者の別なく、色ん
なうどんが用意されていて、他クラブの方々と飲食・親交
を深めました。

　年が明け今年もライオンズ活動を頑張る気持ちでいっぱいでしたが、２月３
月と仕事のための出張が相次ぎ、例会参加もままならない状況でした。
　その出張先は２月に鹿児島と札幌と沖縄と北端南端を行き来しました。
　札幌では北海道でもここ数年珍しいくらいの大雪で、雪の札幌・小樽を散策
しました。写真は今年で閉館となる石原裕次郎記念館です。閉館前に裕次郎に
会えてよかったです。帰りの飛行機は大雪で欠航の心配をしながらの状況でし
た。
　打って変わってその２週間後に行った沖縄では半袖でも暑いくらい！同じ国
とは思えない二つの場所で二つの季節を、仕事をしながら堪能した旅でした。

第63回  地区年次大会に参加して

出張記  〜北へ南へ〜

IT特別委員　高岡　英治

青少年・LCIF委員会　三根生啓太

新入会員の紹介
中嶋　和也

（なかじま　かずや）

生年月日
1974年８月７日

勤務先
㈱中嶋エアテック

■コメント

　初めまして！ 株式会社中嶋エアテックの中嶋和也です。起業して14
年。たくさんの人達に支えられ、今日までやってくることができました。
私自身も少しでも社会貢献が出来る様頑張っていきます。どうぞ宜しく
お願い致します。

日野　幹司
（ひの　かんじ）

生年月日
1947年３月１日

勤務先
ミッキー心の整体

■コメント
　[ミッキー心の整体]　院長、日野幹司です
　私はゴッドハンド。でも治せないことも…。
　誰かのお役に立てたらと69歳で開業、この歳でライオンズの仲間に加えて
頂きました。生涯現役、健康で元気に生きようとおもっています。
　若獅子の仲間にはついていけませんがバックヤードでお手伝いをさせてく
ださい。

〒790-0056 愛媛県松山市土居田町740-2
TEL 089-994-6228・FAX 089-974-4403

道後店・松山インター店
０８９－９９７－７５５５

株式会社イーズコーポレーション
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GMT・GLT・FWT・会則委員会  委員長　川野　友義
　今回、徳居会長の命を受け入会者２名を目指しておりましたが皆さんの協力により達成できました。本当にありがとうござい
ました。素晴らしき２名の新しいライオンが、私たち湯築ライオンズに慣れ親しんでくれること期待しております。八田次期会
長は15周年までに会員50名とロマンある目標をたててくれました。これを実現化するために来期も新しい委員長を盛り上げてい
きたいと思います。１年ありがとうございました。

計画・財務・出席委員会  委員長　林　　良一
　みなさんこんにちは。計画委員長の林でございます。
　この１年を振り返ってみると会員の皆様、計画委員の方々にご迷惑をお掛けするばかりで何もできなかったように思います。
慣例のフリーマーケットも主催者団体の解散により実施することができませんでした。その資金獲得のためナイター例会での
ゲーム、お茶の販売等でドネーションとして会員皆様の協力、寄付により何とかフリーマーケットの売り上げをカバーすること
ができました。ご協力ありがとうございました。
　湯築ライオンズクラブの皆様、計画委員の方々と一緒に活動できたことを誇りに思っております。この１年間本当にありがと
うございました。これからも宜しくお願い致します。　

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会  委員長　藤井　大介
　今期も前期に引き続き、３ヶ月に１回（年４回）の会報誌発刊でした。
　会員のみなさんには、記事依頼等ご協力頂きありがとうございました。
　特に委員長のみなさんは、行事ごとの記事依頼もあり、大変だったかと思います。
　重ねてありがとうございました。

青少年・LCIF委員会  委員長　三根生啓太
　初めての委員長を経験させて頂きまして、まずもってメンバーの皆様のご支援ご協力に心より感謝申し上げます。全うできた
かどうかはさて置きまして、携わる行事が多くとてもやりがいを感じる事が出来ました。特にスペシャルオリンピックスでは協
賛から主催の立場で関われた事はとても意義深い行事となりました。良い経験本当にありがとうございました。

環境保全・保健福祉・アラート委員会  委員長　田所　哲郎
　今まで所属したことのない環境委員会の委員長でしたが､ 何とか一年を終えることができました。
　今期は、公園清掃を３回に減らす代わりに､ 参加者を増やそうと企画しました。
　また、会長の意向でアラート事業に力を入れたいということで､ 献血時の粗品を「防災グッズ」に変更し､ ハザードマップと
ともに配布しました。クラブ表彰も受け良かったです。
　最後に、何もわからない私をサポートしていただいた委員会メンバーの皆様に心から感謝いたします。

YCE・国際関係委員会  委員長　大薮　光司
　この度、無事１年の任期を終え、こうして退任の挨拶が出来ることに感謝しています。
　とは申しましても１年の間には何かと至らぬ点も多かったと思いますし、皆様の御協力無しにはこの大役をまっとう出来たと
は思えません。
　今、改めて皆様に御礼を申し上げたいと思います。
　最後になりましたが、松山湯築LCの発展と会員皆様のご健勝を祈念致しまして、退任の挨拶とさせていただきます｡

レクリエーション委員会  委員長　都築　賢治
　皆様、お疲れ様です。
　無事１年間の任期も終わりました。
　至らぬ点は沢山あったと思うのですが、皆様のご協力があったからこそだと思います。 
　１年間ありがとうございました。

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板
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例 会 報 告

理 事 会 報 告

◆ 第290回例会  ３/２（木）12：15〜
・例会見学者紹介　日野　幹司（ひの　かんじ）

・３月　①お誕生日祝／徳居ひとみ・大薮光司

　　　　②ご結婚記念日祝／大薮光司・光田秀之

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
　①１月残高試算表・ライオン誌３月号同封

ドネーション（78,600円）／ファイン（3,700円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第291回例会  ３/16（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
　①クラブ会報誌No.50・アクティビティ２月分・２

月残高試算表・同封

・次期役員の指名会について

ドネーション（54,000円）／ファイン（4,900円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

４月

◆ 第292回例会  ４/６（木）18：30〜
・新会員入会式

　①新会員入場

　　（スポンサー：渡邊百合子　　新会員：日野幹司） 

　　（スポンサー：菅　　武廣　　新会員：中嶋和也）

　②会長歓迎の挨拶

　③スポンサーから新会員の紹介ならびに新会員挨拶

　④ライオンズの誓い　誓約書サイン

　　（会長・スポンサー・新会員）

　⑤三役より新会員にバッチ・花束の贈呈

・４月　①お誕生日祝／高岡英治・浦田征史

　　　　②ご結婚記念日祝／高岡英治・松尾康司

　　　　　　　　　　　　　中野隆史・角田敏郎

　　　　　　　　　　　　　中嶋和也

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
　①ライオン誌４月号同封

・選挙会

☆☆☆☆☆☆　これより　花見例会　☆☆☆☆☆☆

ドネーション（49,000円）／ファイン（6,000円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第293回例会  ４/20（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
　①4/16　湯築城跡地公園清掃活動

　　　　　お疲れ様でした　

　　 （田所・渡邊・上東・角田・八田+４名・大森・徳居

　　  大薮・竹岡・橋本+２名・浦田）

ドネーション（52,500円）／ファイン（5,400円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

５月

◆ 第294回例会  ５/11（木）18：30〜
・５月　ご結婚記念日祝／上東信一・渡部雅章

　　　　　　　　　　　　二宮ひとみ

・傷病見舞い　入院加療（渡邊百合子）

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
　①地区誌No.３同封

☆☆☆☆☆☆　これより　ＣＮ例会　☆☆☆☆☆☆

ドネーション（45,250円）／ファイン（3,100円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第295回例会  ５/25（木）12：15〜
　（清掃例会）

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
　①その他

ドネーション（101,000円）／ファイン（4,500円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

３月

◆ 第145回理事会 ３/９（木）18：30〜
 審議事項
◎コイノニア寄贈について
　予算40,000円プレート作成 【承認】
◎新会員入会について（日野幹司・中嶋和也）  【承認】
◎5/16　松山金亀LCチャリティゴルフ
　参加費3,000円 【承認】
◎5/18　松山金亀LC式典登録料
　10,000円×３名（会長・幹事・高岡） 【承認】
◎4/16　9：00～
　１時間程度　湯築城跡地公園清掃活動 【承認】
◎4/29　次期地区委員研修会登録料
　10,000円　高岡 【承認】
◎6/16　松山白鷺LC25周年式典登録料
　10,000円×５名（会長・幹事・会計・高岡・菅） 【承認】
◎例会登録料訂正について
　4/6（花見例会）・5/11（CN例会）
　6,300円　⇒　6,500円 【承認】
◎花見例会について 【承認】
　Ａ　食事形式：シッティングブッフェ委員会別
　Ｂ　お茶席20名限定×1,000円チケットを受付にて販売
　Ｃ　お茶席売上金より古市さんに10,000円支払（１

名500円×20名）残金はドネーションとする
　Ｄ　ビンゴゲーム：参加料１口500円複数購入可

（全員参加）カード購入代金500円
　Ｅ　花見例会用備品手配：20,000円（大洋工芸：お茶席用）
◎日本赤十字社愛媛県支部への活動資金協力お願い

について 【承認】
◎3/26　松山道後LC：松山少年少女合唱団第51回定

期演奏会　入場料：500円 【承認】
　鑑賞したい会員各人にて購入してもらう
◎その他

 報告事項
◎その他

 活動報告
◎その他

４月
◆ 第146回理事会 ４/20（木）11：45〜
 審議事項
◎5/18　理事会日程変更について
　（松山金亀LC式典の為）⇒5/17（水）18：30～JAL 【承認】
◎5/27　１Ｒ合同引継会登録料6000×8名
　（現・次期会長・幹事・会員委員長・菅・高岡） 【承認】
◎5/28　北条LC記念式典登録料10,000円×3名
　（会長・幹事・高岡） 【承認】
◎会報誌No.50　作成費用96,120円 【承認】
◎HP更新作業費2017/１～３分更新料42,120円 【承認】
◎渡邊会員のお見舞金　5,000円
　（７日以上入院の為） 【承認】
◎4/9　地区年次大会交通費・宿泊費支払いについて
　宿泊費（２名分19,800円）交通費（３名分×7,409円） 

 【承認】
◎4/6　新会員用花束2,000円×２名 【承認】
◎5/25　清掃例会11：30～　例会会場：大和屋ホテルにて
　食事代：3,500円はクラブで負担 【承認】

 報告事項
◎松山市青少年育成市民会議の理事について
　（現：藤井）次期理事会にて決定
◎愛媛大学学生国際交流協力事業理事の委嘱について
　（現：高岡）次期理事会に決定
◎新会員委員会について
　日野 ⇒ YCE委員会　　中嶋 ⇒ 環境委員会
◎6/16　松山白鷺LC25周年式典登録料10,000円×２

名（高岡・菅）リジョンより支給されます
◎6/3　１Ｒ・リジョン準備会議出席　（菅・高岡）出席
◎事務局連続休暇　4/29 ～ 5/7
◎アワードの件
◎ゴルフ参加費の件
◎その他

 活動報告
◎その他
　清掃活動
　チャリティーゴルフ

５月
◆ 第147回理事会 ５/17（水）18：30〜
 審議事項
◎5/21　第４回キャビネット会議登録料10,000円
 参加者：高岡 【承認】
◎6/4　次期三役オリエンテーション登録料35,400円
 【承認】
◎6/11　次期各委員長スクール登録料
　８名分×2,500円＝20,000 【承認】
　各委員長６名+LT+TT
◎6/20　献血推進研究会登録料
　2,000×２名（次期会長・環境委員長他） 【承認】
◎夏期来日生受入お願いについて
　2017/7/11～8/13（来日生により日程変更有） 
 【未承認】
◎7/20　愛媛大学外国人留学生パーティー会費
　2,000円×人数（５名程度）（人選は次期で） 【承認】
◎不在会員延長について（藤川・藤岡） 【承認】
◎退会について（二宮・林） 【承認】
　2017/5/18現在：会員数43名・不在会員３名
　　　　　　　   家族会員４名・女性会員９名
◎6/8　理事会会場変更JAL⇒高虎、時間：18：30～ 

 【承認】

 報告事項
◎5/20　第４回地区名誉顧問会議出席　　菅
◎6/3　１Ｒ準備リジョン会議出席　　菅・高岡
◎6/4　次期三役オリエンテーションでの講師・助言

者依頼について　　高岡
◎6/11　1Ｒ各委員長合同スクール出席　　高岡
◎チャリティーゴルフ大会　参加費集金状況
　19名未入金
◎次期国際会長、地区ガバナーのテーマ、スローガン等
◎久万ライオンズクラブ解散の件
◎その他　事務局メールについて

３月
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松山湯築ライオンズクラブ「会報誌」４・５・６月合併号
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４月６日 お花見例会

第11回チャリティゴルフを終えて

５月25日 清掃例会

計画・財務・出席委員会　林　　良一

YCE・国際関係委員会　上東　信一

環境保全・保健福祉・アラート委員会　栗田　孝和

　みなさん、こんにちは。計画委員長の林でございます。
　４月６日（木）のお花見例会はいかがだったでしょうか。

　今回もお花見の雰囲気を出すために大洋工芸様には大変ご無理を申し上げお世
話になりました。川野さんには大変感謝いたしております。

　また出席者の皆様にはゲームの
参加料を頂き一部をドネーション
として協力をして頂きました。ありがとうございました。お抹茶の販売では古市さん、渡
邊さん、徳居会長いつものことながらお手伝いいただきまして大変感謝いたしております。
　おかげさまで売り上げの50％もドネーションできました。
　またビンゴゲームの賞金獲得者のみなさん全員ドネーションしていただきましてありが
とうございました。
　今期も残すところあと少しとなりました。残りの例会も楽しい例会になりますよう計画
委員会一同頑張って参りますのでご教示の程、宜しくお願い致します。

　４月14日快晴、まだ桜の花びらが舞い散る中、我が湯築LCのチャリティゴルフコンペがエリエールゴルフクラブで
開催されました。

　１ヶ月を切った段階で音頭を取らせて頂いたのですが、35組128名の
方の参加を頂きました。目標には届きませんでしたが、皆様のご協力に感
謝いたします。と同時に、反省点も多々ありました。エリエールさんが参
加費を徴収し忘れたり、中々参加者のリストが出てこなかったり、貸し切
りの最低ライン36組に届かなかったりとバタバタでしたが何とか終わって
ホッとしています。

何事もゆとりを持って準備しよう。　しんいち

　“目に青葉　山ホトトギス　初カツオ”の季節も終わりかけた５月25日の清
掃例会には、19名もの参加をいただき感謝しています。

　思いおこせば湯築ライオンズ発足から13年余りこの清掃活動に携わってきました。月の初め
の第一日曜日の朝ということもあって、参加者が多い日で５～８名、普通で３～４名、時には２
名という寂しい日も多々あったように思います。
　今年度、徳居新会長から月一の清掃活動を見合わせ、年に何回かの清掃例会にしたらという提
案をいただき、ホッとしたのも本音でした。少人数での作業では受け入れ側の事務所も力が入ら
ず戸惑って居られたのも事実でした。
　しかし月一回でも13年も続けてきたことで、13年前とは公園の雰囲気が随分変わってきたと自負しています。以前と比べて本
当にキレイに整備され続けています。一つのキッカケが多くの波及効果をあげたと思います。

　私事で恐縮ですが、この活動を始めてから自分の家の周辺や会社の周辺の清掃に目覚めました。
ゴミ、雑草が目に付くようになり、すぐに手が出るようになりました。会社の前の小川の清掃を
週一回全社員でするようになりました。この活動で市役所から表彰されたり、地元の人達の会社
を見る目も変わり以前よりも増して工事の受注も増えました。工事現場もいつもきれいに片付い
ているようにもなりました。一つのキッカケのおかげです。
　作業後には、道後の高級ホテルでの昼食も楽しめました。例会の雰囲気も変わり、「われわれ
は知性を高め、友愛と相互理解の精神を養い、平和と自由を守り、社会奉仕に精進する」の一部
になれました。ありがとうございました。

行事報告

01

行事報告

02

行事報告

03


